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Aos quinze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro (15/02/2024) às 19h35m, 
reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Edson Gil dos Santos, o 1º (primeiro) Secretário Cosme Rochão da Conceição, o 2º (segundo) 

Secretário Rogério Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos 

Santos, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano 

Batista de Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. 
EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário fizesse a 
chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 190º (centésima nonagésima) sessão, que após ser lida, foi 
discutida e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. Em seguida, o Presidente solicitou que 
fizesse a leitura das matérias e a inscrição dos parlamentares .Ofício nº 2887/2023 da DITEC onde 
solicita o Decreto Legislativo referente à aprovação ou rejeição das contas anuais da Prefeitura 
Municipal de Pinhão, relativas ao exercicio financeiro de 2012. Não havendo outras matérias no 

Expediente, o Presidente abriu espaço para a entrega de placa com nomeação de rua, à família do Sr. 
Emílio Eleutério de Santana (em memória), mas antes da homenagem, a palavra foi franqueada aos 
vereadores que elogiaram a ação do vereador Elson Fernande, autor da indicação e comentaram 

positivamente sobre a história de vida do homenageado. Consequentemente, a palavra foi concedida a um 
membro da família, o Senhor Moisés Santana, que discursou sobre o legado deixado pelo ente e 
agradeceu imensamente a todos os vereadores. Não havendo mais oradores no Expediente, o Presidente 
deu um intervalo de 10 minutos para a entrega da placa e registro de fotos com todos os presentes. 
ORDEM DO DIA - Nio houve matérias a serem discutidas e votadas. EXPLICACAO PESSOAL- 
A palavra foi concedida ao vereador Heraldo Chagas, que saudou a todos, falou do retorno as sessdes 
legislativas e deu continuidade mencionando algumas agdes da Administragio em conjunto com as 

Secretarias municipais, a exemplo da reforma da praga do Colégio Jodo Lima Feitoasa, do campeonato 
municipal, dos maquindrios recebidos através de Deputado aliado para a Secretaria de Obras, das 
festividades de carnaval, saneamento basico em algumas ruas, aumento de cota de convénios para o setor 

de satide, entre outras. José Allysson Bispo, fez questionamentos a Elson no caso do recurso financeiro 
quanto a placa de identificagdo de ruas e cobrou sobre outras nomeagdes que foram aprovadas na cdmara. 
Allysson também questionou sobre as filmagens das sessdes Legislativas e registro de alguns 
parlamentares, ressaltou a importancia das divulgações das sessdes para que o publico possa acompanhar 
pelas redes sociais. Klebson falou da transmissio da sessdo, torce que as coisas deem certo 

principalmente em obras que estdo paradas a muito tempo, tanto na sede quanto em alguns povoados. O 
vereador falou sobre o setor de satide, relatou sobre uma situagdo onde conseguiu beneficios para algumas 
pessoas, mas por motivos politicos não foi possivel dar continuidade. Luciano pediu a palavra e 
perguntou como que estdo atrapalhando Klebson na situação comentada e acredita que seja covardia se o 
caso foi veridico. Klebson pediu que parem de perseguir a oposição principalmente em casos de cirurgia. 
Allysson também sugeriu a palavra e confirmou a fala de Klebson sobre as perseguicdes politicas e 
contou um caso semelhante. Edson discorda do discurso do vereador Klebson em relagdo a perseguicio e 
disse que sdo situagdes em que o paciente é quem decide por onde quer dar continuidade ao processo, € o 
municipio vem conseguindo agendamentos, mas existem pessoas que querem culpar a gestdo. Klebson 
pediu a palavra e contou outra situagdo sobre a negação de encaminhamento para cirurgia por parte da 
Secretaria de Saúde do municipio. Edson e Klebson debateram sobre o assunto, cada um com seu 
posicionamento. Luciano Batista sugeriu que diante dos relatos, vão pessoalmente na clinica fazer a 
reclamagiio, saber como anda os agendamentos e ver a real situação, ao invés de só falar negativamente. 
O parlamentar disse que está sendo perseguido por um cidaddo, lamenta a situagdo ¢ preza pelo respeito 

a0 préximo, como também vem ouvindo muitos discursos levados pela emoção mas sem a devida 

veracidade. Edson novamente com a palavra falou da demanda comparado a cota, mas o gestor vem 
buscando recursos para melhorar a situação e compreende quando o paciente busca a melhor opgdo para 

ser atendido. All);s:& solicitou a palavra e afirmou que jamais mandou alguém ir na garagem marcar 
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viagem, nem divulga a quem está ajudando. Heraldo também sugeriu a palavra e alertou para o respeito 
em se pronunciar e que aconteça apenas com a autorização do presidente. Rogério respondeu a Allysson 
sobre o trabalho do marketing particular; sobre a saúde, disse que a situação estava crítica em todos os 
lugares, mas vem melhorando aos poucos e o município de Pinhão está desafogando quanto a demanda. 

Quanto aos comentários e críticas principalmente em redes sociais, ele afirmou que não dá importância 
pois a população sabe quem realmente está trabalhando para o povo, e por fim informou que iria se 
ausentar na sessão seguinte. Heraldo sugeriu a palavra e ponderou sobre ter responsabilidade nos 
discursos e ações, pois tem gente que sempre busca algo para criticar e que mostre provas contrárias, sem 
a necessidade de embate na tribuna porque o povo não quer ouvir discussões que não cheguem ao 
denominador comum. Sobre o assunto do setor de saúde comentado por Klebson, disse que o paciente 
quer o socorro de onde vir primeiro. Edson fez vários agradecimentos, falou da atual situação das estradas 

dos povoados, compreende o momento democrático de cada vereador, de cada cidadão, das críticas, 
porém a gestão busca sempre oferecer o melhor para os munícipes. Sobre a fala de Allysson sobre o 
agendamento de transporte, disse que o município busca atender a todos sem observar o lado partidário. 
Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo 
em seguida. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 2:10m 

Pinhão/SE, em 15 de fevereiro de 2024. 

Edson Gil dos Santos 
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